



## Suite aux annonces du Gouvernement

# Les éleveurs aveyronnais toujours en attente de réponse !

**Vu la rapidité avec laquelle s'établit le Gouvernement à renforcer le plan de souveraineté sur l'élevage, la FDSEA et les JA Aveyron ont décidé de mettre en pause les radars du département car aucun « excès de travail » de l'État n'est en vue... malheureusement !**

Le 1<sup>er</sup> février, le Gouvernement a annoncé en conférence de presse l'établissement d'un « plan de souveraineté dans chaque filière qui en a besoin, notamment sur l'élevage, en cherchant à avancer aussi vite que possible, en vue du Salon de l'Agriculture ». <sup>1</sup>

Alors même s'il ne faut pas confondre vitesse et précipitation comme le soulignent certains ministres, à ce jour, 17 jours après le clap de fin de la 60<sup>ème</sup> édition du SIA, nous n'avons aucune nouvelle à ce sujet.

Hier, la FNSEA et les Jeunes Agriculteurs ont rencontré une nouvelle fois le Premier ministre pour lui exposer cinq « blocs » de priorités, dont l'élevage, en précisant qu'un calendrier et des arbitrages sont attendus par la profession.

La FDSEA et les JA Aveyron ont également voulu rappeler au Gouvernement, en bâchant l'ensemble des radars du département ce matin, leurs attentes vis-à-vis de ce plan qui donnera l'orientation souhaité par l'État concernant nos fermes, nos élevages et les paysans !

En espérant que le ministre de l'Agriculture vienne avec des annonces concrètes et de bon sens lors de la clôture du congrès de la FNSEA le 28 mars prochain, à Dunkerque.

### Contacts presse :

Marie-Amélie Viargues, présidente de la FDSEA de l'Aveyron : 06 78 46 45 06

Léo Nakich, président des Jeunes Agriculteurs Aveyron : 06 82 51 94 68

Nathalie Puech, chargée de communication de la FDSEA de l'Aveyron : 07 69 20 22 86

La Fédération Départementale des Syndicats d'Exploitants Agricoles de l'Aveyron (FDSEA 12) est le syndicat agricole majoritaire du département depuis plus de 60 ans. Elle regroupe 4 500 agriculteurs, actifs et retraités, dont elle défend les intérêts sur le plan individuel et collectif. Au service des agriculteurs, la FDSEA offre à ses adhérents les conseils, l'expertise, l'information et le soutien nécessaires pour qu'ils puissent exercer leur métier dans les meilleures conditions. La FDSEA œuvre aussi pour faire du monde rural un espace vivant pouvant s'appuyer sur des agriculteurs nombreux, soucieux de pérenniser sur leur territoire une dynamique économique, empreinte de respect des terroirs et de l'environnement.

[www.fdsea12.fr](http://www.fdsea12.fr)

Retrouvez-nous sur :



Le syndicat des Jeunes Agriculteurs (JA 12), regroupe plus de 350 adhérents et représente les intérêts des jeunes agriculteurs du département au sein des différents organismes agricoles locaux et nationaux. Il travaille sur différents dossiers, et tout particulièrement sur l'installation de nouveaux agriculteurs et la transmission des exploitations, ainsi que sur la promotion des métiers de l'agriculture.

[www.ja12.fr](http://www.ja12.fr)

Retrouvez-nous sur :



<sup>1</sup> <https://www.gouvernement.fr/discours/conference-de-presse-sur-les-annonces-agricoles>